

Otages d'hier et d'aujourd'hui

Otages d'hier et d'aujourd'hui

Nous avons appris que se tenait un concours de latin-grec destiné aux élèves de collège et de lycée. Nous avons voulu créer un lien entre le passé et l'actualité et témoigner notre solidarité à Florence Aubenas et Hussein Hanoun retenus comme otages en Irak. Nous avons donc choisi comme sujet l'histoire de Clélie, jeune Romaine, otage détenue par les Etrusques sous l'Antiquité. Le projet réalisé sous forme de CD-Rom est un soutien à la journaliste du quotidien Libération et à son guide.

Il a été mené à bien par les latinistes de 4^{ème} EF, 3^{ème} AD et 3^{ème} CF aidés du personnel d'éducation.

Nous avons travaillé au CDI et en salle multimédia afin de réaliser dans les meilleures conditions nos recherches documentaires et nos fictions. De plus, nous avons vocalisé un texte latin, traduit un texte ancien de l'anglais au français et travaillé à la création d'illustrations pour le CD-Rom.

En nous intéressant à l'histoire légendaire de Clélie, nous avons réfléchi sur les conditions de vie des otages d'hier et d'aujourd'hui.

Nous espérons que, comme Clélie, Florence Aubenas et Hussein Hanoun, Ingrid Bétancourt et tous ceux qui sont retenus à ce jour seront libérés sains et saufs.

Les élèves latinistes de 4^{ème} EF, 3^{ème} AD, 3^{ème} CF du collège Le Grand Beauregard à La Chapelle sur Erdre.

Le 10 mai 2005